

# *Le Pakistan renforce les mesures de sécurité à la frontière indienne suite à un attentat*

---



Lahoré, 3 novembre (RHC-AFP) Le gouvernement du Pakistan a renforcé les mesures de sécurité dans les grandes villes du pays, au lendemain d'un attentat kamikaze meurtrier qui a ensanglanté une procession chiite à la frontière indienne.

Au moins 61 personnes ont été tuées au cours de cet attentat, le plus meurtrier de cette année.

Les autorités pakistanaises ont annoncé que Wagah, le principal poste frontière entre l'Inde et le Pakistan, restera ouvert mais que les cérémonies militaires nationalistes qui ont lieu en ce moment seront interrompues pour trois jours au moins.

La police a été mise en alerte dans tout le pays et a déployé des effectifs supplémentaires pour la protection de la procession chiite d'Ashura.

Ces dernières années, des groupes islamistes sunnites ont attaqué à plusieurs reprises des processions chiites.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38234-le-pakistan-renforce-les-mesures-de-securite-a-la-frontiere-indienne-suite-a-un-attentat>



**Radio Habana Cuba**